

La Jornada *de enmedio*

VIERNES 1º DE AGOSTO DE 2008



Ayer murió Victor Hugo Rascón Banda, presidente de la Sogem. Hoy será trasladado a su pueblo natal, Uruáchic, Chihuahua. Más allá de su talento artístico, destacó por su apasionada promoción del teatro, y la defensa de los derechos de los autores. "Decía que escribía por indignación, y siempre fue consecuente con eso". Lo hacía "para denunciar la injusticia, para dejar

testimonio de lo que es este país maravilloso, a veces desquiciado, dividido; empero, si alguien quiere saber qué fue el México de finales del siglo XX y principios del XXI, tendrá que leer la obra de Rascón Banda", dijo la actriz Luisa Huertas al recordar al dramaturgo y abogado ■ Foto Lucero González

CULTURA/4a y 5a